

Moospfaffwanderung am Donnerstag, 31.10.

Am Donnerstag, 31.10., laden wir herzlich zu unserer ersten Moospfaffwanderung ein – einer sagenhaften Wanderung in die geheimnisvollen Wälder rund um das Moos-Gebiet.

Wir treffen uns um 15:30 Uhr am Wanderparkplatz Moosbach.

Auf unserem Rundweg (Hin- und Rückweg 4-6 km) begeben wir uns auf die Spur des legendären Moospfaffs, einer mystischen Gestalt, die in dieser Gegend umherwandern soll. Begleitet wird unsere Wanderung von kleinen, spannenden Erzählungen über den Moospfaff, die diese Tour zu einem unvergesslichen Erlebnis machen.



Die Wanderung wird insgesamt 1,5 bis 2 Stunden dauern, mit genügend Zeit für Erzählungen und Pausen. Gegen 17:30 Uhr erreichen wir die Kornebene, wo wir in gemütlicher Runde bei einem herzhaften Vesper (im Unkostenbeitrag von 15 Euro enthalten) zusammenkommen. Im Anschluss geht es weiter zum Roßstall, wo wir den weiteren Erzählungen lauschen werden. Mit ein wenig Glück können wir sogar einen Blick auf den Moospfaff erhaschen – oder spüren, dass er in der Nähe ist...

Gegen 20/21 Uhr machen wir uns auf den Rückweg. Bitte bringt eine Taschenlampe oder Stirnlampe mit, da es auf den letzten Kilometern dunkel wird, und tragt festes Schuhwerk.

Die Teilnehmerzahl ist auf 25 Personen begrenzt.

Meldet euch schnell telefonisch beim 1. Vorsitzenden Hanspeter Stoll (07803/2330) oder per Mail unter [natursport\[at\]natufreunde-gengenbach.de](mailto:natursport@natufreunde-gengenbach.de), um dieses einmalige Abenteuer nicht zu verpassen!